



VENTE OCCASION

custom Class 40

580 000 € HT

DESCRIPTION

Class 40 N°167 Disponible dès maintenant à l'achat Plans VPLP CLAK 40 construit par le Chantier Multiplast et mis à l'eau en Octobre 2021. Bateau performant et fiable, permet de rivaliser avec les scows de dernière génération. Largement robuste, éprouvé sans jamais de soucis structurels Possibilité d'accompagnement et de prise en main. Transmission des tables de vent, réglages pilotes, calibration et sailects de voiles et de ballasts. Bateau vendu prêt à naviguer avec tout l'équipement nécessaire, disponible dès maintenant ! Désormais disponible pour un nouveau projet le Class 40 N° 167 baptisé Sir Ernest fut celui de HappyVore - Café Joyeux skippé par Nicolas D'ESTAIS et Erwan LE DRAOULEC. Le palmares de ce bateau est le suivant : Vainqueur de l'Armen race 2022, 6ème des 1000 milles des Sables 2022, 10ème de la Drheam Cup 2022, 13ème sur la transat Jacques Vabre en 2021, 15ème sur la Rhum destination Guadeloupe 2022. Visites, inventaire détaillé et liste des équipements de course sur demande ! -----

-----Class 40 N°167 now available for purchase Designed by VPLP, built by Chantier Multiplast, and launched in October 2021. A high-performance and reliable boat, capable of competing with the latest generation of scows. It is exceptionally sturdy and has a proven track record of structural integrity. Comprehensive support and training available, including wind tables transmission, pilot adjustments, calibration, sail settings, and ballast management. The boat is sold ready to sail, complete with all necessary equipment, and is available immediately! Now available for a new project, Class 40 N°167, named Sir Ernest, formerly sailed by HappyVore - Café

SPÉCIFICATIONS

MILLÉSIME

2021

LARGEUR

4.50

HEURES MOTEUR

274

LONGUEUR

12.19

MARQUE MOTEUR

Lombardini

PUISSANCE

1 X 27 CV

Général

TYPE	CONSTRUCTEUR	MODELE	LIEU / VISIBLE À
voilier	custom	Class 40	Arzon, france

Mécanique

MOTEUR	NOMBRE DE MOTEURS PUISSANCE (CV)	HEURES MOTEUR	CARBURANT
lombardini	1 x 27	274	Diesel









